
Construção  De Pedra Espiritual No.91 

Mistério Da Predestinação 

Romanos 8: 31-39, “... Não, em todas essas coisas (tribulação, angústia, perseguição, fome, nudez, 
perigo ou espada) somos mais do que vencedores por aquele que nos amou ...” 

Veja, você nasceu derrotado. E aquele nascimento nunca pode trazer você à Vida, porque você 
nasce derrotado. E você está em um mundo derrotado entre pessoas derrotadas entre credos 
derrotados, denominações derrotadas. Você tem que chegar à vitória de alguma forma. 

Jesus nos deu o exemplo de como fazer isso. Agora, queremos saber como vencer. Jesus nos disse 
como fazer isso. Veja, humildade-- Cingiu-se, tomou uma toalha, lavou os pés dos discípulos e 
enxugou-os. O próprio deus do céu se humilhou ( João 13: 1-17). 

 

Não queremos ser humilhados. Esta é a razão pela qual as mulheres não querem que seus cabelos 
cresçam, a razão pela qual elas não querem se vestir como as mulheres deveriam se vestir, como os 
homens não querem... Veja, é a mesma coisa. Eles ficam humilhados ( Salmo 119: 9 e 11). Mas Jesus 
constantemente... Veja quem Ele era. A grandeza se humilha. A grandeza se humilha. 

Grandeza é humildade. Não se esqueça disso, igreja! A grandeza é expressa em humildade, não o 
quão bom você pode ser... Quero dizer, humilde de espírito. Mas estou falando sobre humildade, 
humildade genuína, não algo que é fingido, algo que é, que é humildade real. 

Jesus nos disse como fazer isso. Ele superou. Superar significa "passar o teste", como todos os 
velhos santos fizeram, como Jesus fez. No meio de todos os Seus inimigos, Ele passo à prova. Tudo 
contra o que Ele foi testado, Ele aguentou. Em face da doença, e Ele sendo o Messias, Ele os curou. 
Diante da morte, Ele trouxe de volta para a vida. Diante do Calvário, Sua própria morte, Ele o 
derrotou ao se render por quê? Pela Palavra. Disse: “Você destrói este templo, e eu o levantarei em 
três dias”. A Palavra disse assim ( João 2: 19-21). Veja? E na presença da morte Ele o derrotou; Ele 
venceu a morte ( Lucas 22: 39-46). Na presença do inferno Ele derrotou o inferno e venceu o inferno 
( I Cor. 15: 54-57). Sim! Na presença do túmulo Ele venceu o túmulo. Por quê? Tudo pela Palavra e 
humildade. Oh meu. Aí está o verdadeiro Homem. Aí está aquele para fazer o seu exemplo. Veja? 
Ele derrotou tudo, e supero.  

A Bíblia disse ( Heb. 4: 14-16), Ele - Jesus Cristo - foi tentado em todos os pontos como se ainda 
estivéssemos sem pecado. Ele foi tentado por beber; Ele foi tentado por mulheres; Ele foi tentado 
por tudo que poderia ser tentado. Ele foi tentado por tudo o que somos; Ele era um homem. E ainda 
assim você não poderia colocar uma marca Nele. 

Superar significa "reconhecer o diabo em cada um de seus truques". Muitas pessoas dizem que não 
existe demónio; é apenas um pensamento. Você não acredita nisso. Há um demónio de verdade. Ele 
é tão real como você, qualquer um, um verdadeiro demónio. E você deve  reconhecê-lo real! Você 
deve saber que ele é um demónio! E então, ao mesmo tempo que você o reconhece e sabe que ele é 
o diabo, e ele está contra você, então, para vencer, você deve reconhecer que o Deus em você é 



maior e mais poderoso do que ele, que Aquele que está em você já o venceu, e pela Sua graça 
você é mais do que páreo para ele. Amém! Existe uma verdadeira superação.  

Você olha para trás e diz: "Estou fazendo isso e aquilo." Então, oh, você está derrotado. Mas não há 
condenação para eles que estão em Cristo Jesus que andam não segundo a carne, mas segundo o 
Espírito ( ROM. 8: 1). Então você percebe que você superou, e você sabe que ele é um demónio. 
Você não pode dizer: “Eu tenho uma doença e não acredito que seja uma doença”. Oh, sim, é uma 
doença. (Por exemplo :) Você tem câncer; você não acredita que seja um câncer; é um câncer. Mas 
lembre-se, maior é Ele que está em você do que aquele que está no mundo ( I João 4: 4). Você 
deve perceber que o Espírito Santo que está em você já venceu isso. E Ele está em você, e você 
pode vencer por Ele ( ROM. 8:37). Isso é exactamente sensível. É exactamente assim que a Escritura 
está escrita. Vencendo!  

O Deus que está em você é maior do que aquele que está nele. O deus do mundo não é tão grande 
como o Deus do céu que está em você ( II Cor. 4: 3-12). 

Não mais do que a escuridão pode permanecer na presença da luz... Não me importa quão escuro 
esteja, a luz irá apagá-lo. Não pode suportar. Glória! Mas você pega quantas trevas quiser e tenta 
resistir à luz uma vez, e veja o que acontece. Aquele que está em você é Luz ( João 8:12). E o que 
está no mundo é a escuridão. Portanto, a Luz provou superar as trevas. E um homem que está em 
Cristo e sabe que ele superou as coisas do mundo ( amém!), não tem mais laços com você em tudo, 
você é livre. " Ande na luz como ele está na luz, e o sangue de Jesus Cristo nos purifica de todo 
pecado e temos comunhão uns com os outros para sempre ”(I João 1: 7). Aí está você. 

Aquele que está em você é maior do que aquele que está no mundo. Agora, se você olhar para 
atrás, e você está condenado, então você ainda está no mundo. Mas se você está vivendo acima 
disso, então Aquele que está em você o conduziu acima das trevas. Como o lírio, ele está acima da 
escuridão da lama. Ele está acima da escuridão das águas lamacentas. Ele está na luz, reflectindo a 
beleza que foi colocada nele antes de sair da lama. Amém! O que estava lá por Deus no princípio, e 
isso abriu caminho, venceu. Superou a casca; supera a lama; ele supera as águas. Ele superou tudo e 
foi um vencedor e reflectiu a beleza e a glória de Deus. 

É assim que todo crente faz. Eles colocaram suas cabeças acima da coisa, e brilharam a glória de 
Deus. Isso é o que um verdadeiro cristão faz.  

Lembre-se, Jesus nos mostrou como isso é feito. Quarenta dias de tentação, Ele foi tentado acima de 
qualquer homem que jamais poderia ser tentado, na tentação de Jesus Cristo. Agora veja. Ele nos 
mostrou como isso é feito. Olha, Ele nos mostrou como isso é feito. Como ele fez isso? Pela Palavra. 
É assim que Ele fez, pois Ele era a Palavra. Jesus disse: " Se vós estiverdes em mim e a minha palavra 
em vós..." (João 15: 7), você está de volta à Palavra novamente, a Palavra da promessa. Qual é a 
palavra da promessa para cada cristão? " Maior é aquele que está em você do que aquele que está 
no mundo ”. Então como faço para superar? Não eu, mas a Palavra que está em mim. A Palavra é 
Deus. Então eu supero as coisas do mundo, porque é a Palavra em mim. Continue pressionando. 
Você está chegando ao topo com a certeza de tudo. Você tem que chegar ao topo. 

Em quarenta dias de tentação, pela Palavra de Deus Ele venceu. Eu quero enfatizar algo aqui. 
Satanás fez três ataques principais contra Ele nessa tentação. 



  

Observe, está sempre nos três. Não se esqueça disso. Ele fez três grandes assaltos do mais alto ao 
mais baixo. Ele tentou o seu melhor para conquistá-lo, mas Ele foi a Palavra, Amém! O que Ele 
usou? Ele mesmo, a Palavra. Os três principais ataques de Satanás, ou assaltos a ele, mas Ele 
encontrou isto com a Palavra. Cada ataque, ele poderia fazer com a Palavra do mais alto ao mais 
baixo. 

O diabo quer que você cuide dele. Jesus se importou apenas com o que o Pai disse faz. Está certo. 
Satanás disse: "Está escrito que ele dará ordens aos anjos para ..." ( Lucas 4: 5-13; Matt. 4: 5-7). 
Jesus disse: " Sim, mas também está escrito. " Aí está você. Veja, Ele sabia quem Ele era. O 
pensamento é mais profundo do que o que está escrito. Veja, é inspiração. O kernel está dentro 
dele, o que realmente é.  

Ele nunca obedeceu as propostas do Satanás.  Agora, aqui está uma coisa boa. Veja, às vezes Satanás 
pode levá-lo, e quando você pensa que está fazendo a vontade de Deus e pode lhe fazer uma 
proposta, você cairá nessa. Sim senhor. Ele com certeza pode. Ele está tentando fazer uma proposta 
com você. Ele está tentando fazer com que você ouça a ele em vez de a Deus. Mas um real e 
verdadeiro servo de Deus vai ouvir e ver o que o Pai diz, primeiro. [ 1] 

Jesus derrotou Satanás sem usar nenhum dom divino que Ele tinha, mostrando que o mais fraco dos 
cristãos pode derrotar Satanás na Palavra de Deus. E esse é a razão pela qual tento chegar perante 
a pessoa - nada no indivíduo, o pregador, está em Cristo, e Cristo está em Sua Palavra. Você 
acredita nisso? 

 

"No começo era a palavra. E a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus. E o Verbo se fez carne 
e habitou entre nós ”(João 1: 1 e 14), morreu e ressuscitou, e está em nós hoje, a mesma Palavra 
que estava no princípio. 

A Bíblia é a Carta de Deus. E cada promessa Nisto pertence a você, se você pode crer Nisto e aceitá-
Lo no tipo certo de atitude. Está em você, o esperança de glória, Cristo ( Colossenses 1: 26-29). [ 2] 

Ele - Jesus Cristo - conquistou todo diabo, todo poder sobre a terra que vem contra Ele somente 
com a Palavra do Pai. Cada tentação que Satanás dá a Ele, Ele repreendeu Satanás - não com Seus 
próprios poderes que Ele tinha, mas com a Palavra de Deus. " Está escrito ...! "" Está escrito ...! "" 
Está escrito ...! " Porque ele era Palavra! [ 3] 

Jesus nos disse como vencer. Ele não apenas nos contou, mas mostrou como era feito. Ele nos 
conduziu. Ele nos mostrou como fazer: receba a Palavra dentro de nós e certifique-se de manter 
essa Palavra ( João 8:51), “Está escrito”, em cada tentação, mas seja humilde, ande humildemente. 
Então, nós conquistamos através dele, através de poder dele,  que já conquistamos nosso inimigo. 
E a única coisa que temos que fazer é apenas andar humilde com fé, acreditando nisso e em nosso 
emblema de identificação do Espírito Santo, e Satanás tem que se mover. [ 1] 

Somos ensinados a resistir ao Diabo, e ele fugirá de nós (Tiago 4: 7). Agora, " para resistir "é 
simplesmente" rejeitá-lo "; apenas resistir a ele; isto é, apenas andar longe dele. Deus disse uma 



certa coisa; não importa o que ele esteja tentando dizer a você, você nem mesmo o ouve. Seus 
ouvidos estão surdos para qualquer outra coisa, excepto o que Espírito diz. Veja? “Para quem tem 
ouvidos (que ouve, tem fé), veja o que o Espírito diz às igrejas, " aquele que tem o posto de escuta, 
que capta o que o Espírito diz às igrejas ( Rev. 3:22). [ 4] 

O irmão Branham foi feito uma pergunta: "Eu sou salvo e fui baptizado no Nome de Jesus Cristo, mas 
como faço para me livrar de um espírito teimoso do qual não consigo me livrar?" Agora, na maioria 
das vezes, quando você encontra pessoas que têm espíritos teimosos, geralmente é um complexo 
que causa isso, ou eles têm herdado de uma mãe, pai, tio, tia, ou avó, avô, alguém assim. E se você 
voltar atrás em sua vida, você encontrará ... Agora, eu tenho tomado isto por experiência sob 
discernimento, porque eu encontrei casos na plataforma, milhares daqueles que tinham aquele 
espírito. E a primeira coisa, você sabe, eu perseguiria esse espírito de volta por discernimento e 
descobriria que havia um avô, havia uma avó, havia outra pessoa lá em baixo, e você herda isso por 
natureza. 

A teimosia não é de Deus. E agora, a única maneira de fugir disso é ter fé para superar isso, se você 
for cristão. Você é um filho ou filha de Deus, o que quer que você seja, e você nunca será capaz de 
apenas ficar e repreendê-lo e repreendê-lo e repreendê-lo. É como tentar uma cascavel; ele está 
deitado pronto para te morder. Se você simplesmente ignorá-lo e se afastar dele, ele não poderá 
machucá-lo. 

Então, quando você sentir que tem um espírito teimoso, coloque a coisa no altar, e acredite em 
Deus que a coisa está morta e você nunca mais a terá, e vá em frente e não dê mais atenção a isso, 
e a coisa vai te deixar. Resista ao Diabo e ele fugirá de você; isso é "saia rápido". Então isso seria 
meu conselho como superá-lo. Nós vencemos o Diabo pela fé. É isso que vencemos todo mal, é 
pela fé. [ 5] 

Qualquer homem está sujeito a erros ( Garota. 6: 1-2). Ele está sujeito a erro Porque Ele é humano. 
Ele está sujeito às violações das leis de Deus. E ele está sujeito a muitas coisas, porque Satanás o 
tenta, e ele é apenas um ser humano. E se Deus levantar Suas mãos, ele cairia. Isso é tudo. 

E tenho ouvido pessoas dizerem: "Oh, Satanás não pode fazer isso." Sim, você apenas deixar Deus 
levantar Sua mão uma vez, e observe o que acontece. Eu constantemente imploro: “Deus, não o 
envie. Tenha misericórdia de mim. Mantenha-o longe de mim”, você vê. Eu preciso de 
misericórdia de Deus. E todos nós precisamos disso. [ 6] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está directamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. (Irmão Branham em “Conduta-Ordem-Doutrina”, página 
724 


